



# せつぶん



R3. 2. 2(火)

今日は節分の日、今年は2月2日ですね。今日はいつも以上に複雑な気持ちを抱えて子どもたちも当園したのではないのでしょうか！？そんな子どもたちに先生が「なぜ、節分の日に豆まきをするのか」という話をしてくれました。明日(2/3)が立春なのですが、春になる前に、みんなの中や近くにいる悪い鬼(悪い事)を追い出して、福(いい事)をたくさん招き入れるためのものだそうです。「鬼をやっつけて、いいこといっぱい過ごすことができるように、自分の中や近くの鬼を、みんなで力を合わせてやっつけよう！」と話をしました。

「泣き虫おに、怒りんぼうおに、なまけおに、食いしん坊おに、朝起きられないおに…」みんながやっつけたい鬼はどんな鬼でしょう・・・ということで、西山台保育園には、今年も赤鬼と青鬼がきました。



おにから、にぎり〜!!

おにを、やっつけろ!!

あんなに元気な声で練習した「おには〜そと！」も怖くて掛け声をかける余裕もありませんでしたが(笑)精一杯、新聞紙で作った豆を投げつけました!!

オニも帰り、ホッと一息です(^^) もしご家庭に鬼さんがおられましたら、鬼退治をして、たくさん“福”を呼び込んでくださいね。



(仲良くなりすぎて!?)  
毎年、思わず言っちゃうんです...  
「またね〜!!!」(^ ^) / !?

なんと・・・  
みんなに、やっつけられたオニが改心! ?  
握手をしたり、記念撮影をしたりして、  
鬼は帰っていきました。  
(最後に子どもたちと打ち解けるのが、  
西山台にくるオニの良いところです(笑))

